

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil analisa dan pembahasan yang telah dilakukan penulis pada PT AKR Corporindo Tbk dalam Bab IV, maka penulis memberikan kesimpulan dan saran sebagai berikut:

5.1 Kesimpulan

Kinerja keuangan PT AKR Corporindo Tbk yang telah dihitung dengan menggunakan metode *Economic Value Added* (EVA) pada tahun 2016-2020 menghasilkan nilai EVA yang bernilai positif atau $EVA > 0$ dan nilai EVA cenderung mengalami fluktuasi. Hal ini menunjukkan bahwa manajemen keuangan perusahaan mampu menghasilkan nilai tambah ekonomis bagi perusahaan. Laba yang diperoleh perusahaan telah memenuhi harapan para pemegang saham (investor) dan kreditur. Hal ini berarti perusahaan telah berhasil memaksimalkan tingkat pengembalian modal melebihi modal yang ditanam oleh investor dan kreditur sehingga dapat meningkatkan kepercayaan investor dalam menanamkan modalnya kembali ke perusahaan. Selain itu, perusahaan mampu memberikan bonus kepada karyawannya.

1.2 Saran

1. Untuk mempertahankan atau meningkatkan nilai *Economic Value Added* (EVA) yang dihasilkan perusahaan pada tahun-tahun berikutnya, perusahaan dapat meningkatkan pendapatan atau mengurangi biaya modal dan menarik modal dari aktivitas-aktivitas usaha yang tidak menguntungkan. Pendapatan dapat ditingkatkan dengan menaikkan harga atau dengan menjual barang dan jasa tambahan. Biaya modal dapat dikurangi dengan peningkatan skala ekonomi lalu perusahaan dapat mengimbangi biaya modal dengan memilih investasi yang menghasilkan keuntungan lebih dari biaya modal yang terkait.
2. Untuk penulis selanjutnya diharapkan agar dapat lebih memperhatikan keterbatasan-keterbatasan metode *Economic Value Added* (EVA) yaitu tidak tepat diterapkan pada perusahaan yang kinerja operasinya rentan

terhadap pengaruh faktor-faktor makro ekonomi seperti tingkat bunga, tingkat inflasi dan kurs mata uang internasional karena faktor-faktor tersebut berimplikasi langsung pada biaya modal perusahaan sehingga penulis tidak salah dalam memilih perusahaan yang akan dijadikan objek.